

Un séminaire sur les mesures coercitives rejette le blocus de Cuba



Image: Prensa Latina

La Havane, 1 déc. (RHC).- Un séminaire organisé ce lundi à Vienne sur l'impact des mesures coercitives unilatérales dans le contexte du Covid-19 a condamné le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis six décennies.

Le rapporteur spécial des Nations Unies, Alena Douhan, a condamné les actions hostiles des États-Unis, qui se sont intensifiées malgré la pandémie.

Le représentant permanent de la Russie auprès de l'organisation internationale, Mikhaïl Oulianov, s'est également prononcé contre les sanctions infligées aux pays les plus touchés par le Covid-19.

Lors du forum, le directeur exécutif du Centre Sud, Carlos María Correa, a reconnu que ces mesures unilatérales ont des effets néfastes sur Cuba, l'Iran et le Venezuela.

L'ambassadrice de Cuba en Autriche et représentante permanente auprès des organes de l'ONU basés à Vienne, Loipa Sanchez, a rappelé que le blocus étasunien est le plus long système de mesures coercitives unilatérales appliquées contre un pays.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241166-un-seminaire-sur-les-mesures-coercitives-rejette-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba